

Air Liquide Healthcare reçoit le prix EURORDIS 2019 catégorie “technologies de la santé”

Air Liquide Healthcare a reçu le prix EURORDIS pour la qualité de ses équipements et services innovants et leur contribution à l'amélioration de la qualité de vie des patients. Cette récompense est décernée aux acteurs qui font avancer la cause des maladies rares en Europe.

Air Liquide Healthcare a été nommé dans la catégorie “technologies de la santé” par l'association française AFM-Téléthon, membre d'EURORDIS-Rare Disease qui a souhaité saluer la démarche d'innovation du Groupe pour proposer des solutions et services qui améliorent la vie des patients à l'hôpital ou à domicile. Air Liquide Healthcare a ainsi notamment mis au point un masque nasal destiné aux enfants qui leur permet de parler avec aisance, porter des lunettes pour lire ou étudier, améliorant ainsi leur quotidien.

Depuis 2012, EURORDIS-Rare Diseases Europe organise les Black Pearl Awards, une cérémonie de remise de prix qui récompense les principales réalisations et l'engagement des associations de patients, des décideurs politiques, des scientifiques, des entreprises et des médias en faveur de la communauté des maladies rares. EURORDIS-Rare Diseases Europe est une organisation à but non lucratif qui regroupe 826 associations de patients atteints de maladies rares de 70 pays. Son objectif est de permettre à 30 millions de patients atteints de maladies rares en Europe de bénéficier d'un meilleur accès à des soins et traitements adaptés, et d'améliorer leur qualité de vie.

Dans le cadre de son activité Santé, Air Liquide fournit des gaz médicaux, des prestations de santé à domicile, des produits d'hygiène, du matériel médical et des ingrédients de spécialité, et sert plus de 15 000 hôpitaux et cliniques et plus d'1,5 million de patients à domicile à travers le monde. De nombreuses personnes vivant avec une maladie rare et ayant des déficiences respiratoires bénéficient aujourd'hui des dispositifs médicaux et services d'Air Liquide. Le Groupe collabore avec les médecins et les hôpitaux, pour accompagner au quotidien les patients à leur domicile et développer des innovations concrètes qui améliorent leur qualité de vie.